

Pfeiffer fuhr im Regen

MOTORSPORT MSCler beim Regener Automobilslalom

HOHENWARTH. Am vergangenen Sonntag war MSC-Youngster Michael Pfeiffer mit seinem VW Golf 2 am Start beim 3. Lauf zur Deutschen Automobilslalom-Meisterschaft des AMC Regen. 106 Teilnehmer gingen auf den 2,4 Kilometer langen Highspeed-Kurs in der Bayerwaldkaserne. Pfeiffer kam trotz einsetzenden Regens im 2. Wertungslauf auf Platz sechs seiner Klasse und auf Platz 30 der Gesamtwertung. Am Sonntag startet das MSC-Rallyeteam Michael Pfeiffer/Patrick Glonner beim 14,4 WP-Kilometer langen Rallyesprint des MC Labertal und MSF Freising im Gewerbegebiet Degernpoint bei Moosburg. *(kha)*